

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

《薄暮・夜間の事故防止》 日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

薄暮の時間帯は...

- 必ず、ライト点灯
- スピードを落とす（目の機能が低下します）
- 横断歩行者に注意（特に、右からの歩行者）

夜間走行時は... ハイビーム使用が基本 早目に危険発見を

日没時間が早くなりました
まだ、買物や帰宅など、人が動いている時間帯に暗くなります

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

サイドブレーキのかけ忘れ

ガソリンスタンドから…「無人トラック」がバックで道路へ
間一髪、衝突はしなかった

◇駐車・停車時は、『サイドブレーキ』の確認と、『輪留め』の設置◇

2021/10/11(月) 15:40

千葉県内にあるガソリンスタンド。そこから1台のトラックがバックで出ようとしているが、異様な状態に撮影者は気づいた。

「車の運転席を見たら誰も乗っていないので、『なんだこれ？』と思ってびっくりして」（撮影者）

トラックは徐々に加速していき、その先には車が走ってきていた。間一髪、衝突はしなかったが、トラックは道路を塞ぐような形で停止した。撮影者が困惑した直後、あわててトラックに向かう運転手の姿が。急いで運転席に乗り込み、ガソリンスタンドに戻っていった。

原因は、サイドブレーキのかけ忘れだとみられている。

信号のない交差点 乗用車同士が衝突

2台とも歩道に乗り上げ 1台は横転、2人けが

◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇

◇「一時停止」…ただ止まれば良いのではなくて、「安全確認」◇

2021/10/11(月) 12:20

11日午前9時50分頃、宮城県の信号のない市道交差点で、乗用車同士が衝突する事故がありました。事故のはずみで2台とも歩道に乗り上げ、このうち1台は横転しました。男性1人と女性1人がけがをして病院に運ばれましたが、2人とも会話は出来る状態だということです。

「救急車に気をとられ、赤信号見落とした」

札幌 信号交差点 軽乗用車と出会い頭に衝突

バイクの男性死亡

2021/10/11(月) 7:43

10日午前10時半すぎ、札幌市中央区南17条西9丁目の信号交差点で、西方向に直進していた軽乗用車が右から来たバイクと出会い頭に衝突しました。この事故でバイクを運転していた男性（37）が死亡しました。警察は、軽乗用車を運転していた男性容疑者（63）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。現場は信号機のある交差点で、警察は軽乗用車の信号無視が事故の原因とみていました。調べに対し、軽乗用車の容疑者は、「前方に止まっていた救急車に気を取られて、信号を見落とした」と容疑を認めているということです。